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Herrn Bürgermeister Dirk Glaser 
Herrn Matthias Tacke 
Herrn Achim Paas 
 
Rathausplatz 1 
45525 Hattingen 

Sehr geehrter Herr Bürgermeister Glaser, 
sehr geehrter Herr Tacke, 
sehr geehrter Herr Paas, als Vorsitzender des Ausschusses für Sport und Bewegung, 
 

bereits bei der Sitzung des „Ausschusses für Sport und Bewegung“ am 3. November 2021  
ist durch den Bericht der Verwaltung der desolate Zustand der Badsituation in Hattingen erneut  
allen deutlich vor Augen geführt worden. Kurze Zeit später muß das Hallenbad Holthausen  
geschlossen werden, da der Zustand der Elektrotechnik die Gesundheit der Mitarbeitenden  
gefährdet. Selbst wenn nun in einer überschaubaren Zeit eine Reparatur vorgenommen werden  
kann, wird in absehbarer Zeit das Bad erneut geschlossen werden müssen. Wie aus dem Bericht der 
Verwaltung zu entnehmen, bzw. zu vermuten für eine sehr lange Zeit. 
Es bringt uns jetzt aber nichts anzuklagen „warum, wieso, wer hat Schuld, usw.“ 
 
Wir unterbreiten konstruktive Vorschläge im Interesse aller Schulen und Schulkinder,  
aller Bürgerinnen und Bürger und schwimmsporttreibenden Vereine: 
 

1. Die Lehrschwimmbecken sollen an Wochenenden geöffnet werden!  
    (Diesen Vorschlag hat unsere Fachschaftsleiterin Schwimmen, Frau Kati Hämmerich bereits seit 
     längerem gemacht). 
 

2. Es sollte ein Auftrag erteilt werden, um die Machbarkeit und die damit verbundenen Kosten  
    für eine Hallenkonstruktion über das Schwimmbecken des  Freibades Welper zu prüfen.  
    Ggf. ist auch einen Neubau eines Schwimmbades in Betracht zu ziehen. 
    Genügend Firmen und Erfahrungen anderen Kommunen sind verfügbar.  
    Auch der Schwimmverband NRW wird helfen, wenn er gefragt würde. 
 

3. Die Politik hat in der Vergangenheit bereits finanzielle Mittel freigegeben für Eigenanteile 
    der Landes- und Bundesfördermittel für die Sanierung oder den Neubau von  
    Sportanlagen. Davon wurde nur ein kleiner Teil beantragt, da angeblich das Personal fehlt, um 
    Millionenförderbeträge abzurufen. Das erscheint uns absolut unverständlich.  
    Wir bitten darum die fehlenden Personalressourcen zu schaffen, damit Hattingen von 
    Landes- und Bundesmitteln besser profitieren kann. 
     
Mit freundlichen Grüßen 
Gez. 
 
Michael Heise   Marita Lutz        Kati Hämmerich 
Vorstandsvorsitzender          Stellv. Vorstandsvorsitzende       Fachschaftsleiterin Schwimmen 
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